

UDI Plantea Movimiento Cívico que Gravite en Sucesión Presidencial

16-11-86

"La UDI propicia una fuerza cívica capaz de gravitar en la decisión que las máximas cabezas de las Fuerzas Armadas y Carabineros deberán adoptar frente a la sucesión presidencial", señaló ayer el secretario general de dicha colectividad, Jaime Guzmán

Así lo afirmó ante unos seiscientos dirigentes de base en San Carlos, localidad en la que se llevó a cabo un encuentro de dirigentes de la Unión Demócrata Independiente de Curicó, Molina, Talca, Linares, Cauquenes, Concepción, Talcahuano y Los Angeles.

En la ocasión, Guzmán dijo que "quedan sólo dos años para tan crucial definición, pero lo que entonces se resolverá depende incluso de lo que hagamos desde ahora mismo".

Al referirse a los sectores opositores, señaló que "es evidente que la estrategia opositora tiende a que, por uno u otro medio, se genere una realidad favorable para revertir toda la obra emprendida desde 1973, volviendo en mayor o menor grado a los esquemas estatistas y demagógicos que tan claramente ya demostraron sus funestas consecuencias antes de 1973". Añadió que "frente a ello, no es admisible que ningún partidario de una sociedad integralmente libre permanezca en la apatía propia de los espectadores".

El secretario general de la UDI, recalcó la importancia de la fuerza cívica que esa colectividad política propicia, como "una alternativa que, sin perjuicio de hacer nítida su voluntad de proyectar la gran obra de modernización económico-social y de renovación institucional del actual régimen, se plantee con plena independencia de juicio y de acción frente al gobierno, para ser así genuina expresión ante él de los sectores ciudadanos que debe representar".

Asimismo, destacó que en esa iniciativa son de importancia "muchos independientes cuyo peso en el espectro de los partidarios de una sociedad libre es muy grande, lo que exige que la fuerza cívica en referencia se estructure con la flexibilidad suficiente para permitir la participación de quienes no desean asumir por ahora militancias políticas, ya que pretender forzarlos a abandonar su condición de independientes carecería de realismo práctico".

En su intervención, Guzmán aludió a las diversas expresiones del socialismo, señalando que una concepción de sociedad libre es opuesta a tales fórmulas. En ese sentido, dijo que "cabe diferenciar los socialismos democráticos propios del pluralismo democrático y aquellos socialismos totalitarios que deben quedar excluidos del mismo, pero también hay que tener presente que en toda forma de socialismo hay un signo estatista que atenta contra la libertad económico-social y, por lo tanto, que cercena la libertad política, concluyéndose así que la construcción y defensa de una sociedad integralmente libre encierra por definición una concepción diferente y opuesta a toda formulación socialista".